

# **BAB V**

## **PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan Hubungan Kunjungan Mahasiswa Ke Perpustakaan Dengan Ketepatan Waktu Penyelesaian Studi Strata-1 di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, maka penulis dapat menarik kesimpulan dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Tingkat kunjungan mahasiswa ke perpustakaan pusat Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten adalah sangat baik. Berdasarkan perhitungan rata-rata dibandingkan skor maksimum ideal diperoleh hasil sebesar 91,70%. Meliputi kunjungan mahasiswa dalam penyelesaian tugas akhir dengan tepat waktu di perpustakaan pusat UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Tingkat ketepatan waktu penyelesaian studi di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten adalah sangat baik. Berdasarkan perhitungan rata-rata dibandingkan skor maksimum ideal diperoleh hasil sebesar 84,9%. Meliputi kemampuan mahasiswa dalam mencapai hasil yang hendak di raih dalam melaksanakan tugas yang diberikan kepada individu maupun kelompok.

3. Hubungan kunjungan mahasiswa ke perpustakaan dengan ketepatan waktu penyelesaian studi sangat baik. Berdasarkan perhitungan rata-rata dibandingkan skor maksimum ideal diperoleh hasil sebesar 88,3%. Semakin tinggi kunjungan mahasiswa ke perpustakaan maka semakin tinggi tingkat ketepatan waktu penyelesaian studi strata-1 di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Peningkatan kunjungan mahasiswa ke perpustakaan akan diikuti dengan ketepatan waktu penyelesaian studi mahasiswa.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka dapat diberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Universitas

Bagi institusi, hendaknya memberikan kebijakan mengenai penyelesaian studi mahasiswa/Inya agar berjalan dengan mudah dan sesuai dengan prosedur yang telah ditentukan.

2. Mahasiswa

Bagi mahasiswa, hendaknya lebih aktif mengunjungi perpustakaan yang telah difasilitasi oleh universitas untuk menunjang penyelesaian skripsi sebagai tugas akhir. Karena nilai akhir mahasiswa menjadi patokan dalam mencapai gelar dengan tepat waktu.

### 3. Peneliti

Bagi peneliti, hendaknya hasil analisis penelitian ini dapat dijadikan pedoman dalam penelitian selanjutnya, atau bahkan dengan kombinasi variabel lain dan tempat penelitian yang lebih kompleks. Metode pengumpulan data yang dilakukan oleh peneliti hanya menggunakan angket atau skala sehingga kurang dalam mengungkap secara mendalam mengenai gejala psikologis yang tidak nampak dalam diri individu. Oleh karena itu peneliti selanjutnya harus melengkapi dengan teknik pengumpulan data lainnya, misal dengan teknik observasi dan wawancara sehingga akan lebih dapat mengungkap dan menjelaskan secara mendalam tentang kondisi psikologis subjek yang hendak diteliti.